



## Das waren mehr als nur ein paar nette Gesten

Für die Beeskower Feuerwehr war das Stadtfest mit Kamen mehr als eine willkommene Begegnung. 13 Feuerwehrleute aus der Partnerstadt hatten einer Übung beigewohnt und sich sehr lobend über ihren Einsatz ausgesprochen. Auch von der hiesigen Technik waren die Gäste sehr angetan. Für die bessere Ausbildung hatten sie für die Kameraden umfangreiches Schulungsmaterial mitgebracht. Eine Episode am Rande: Bei einer Rundfahrt durch den Kreis erlebten die Kamener einen Verkehrsunfall mit, den sie sofort der Kreisstelle für Brand-, Zivil- und Katastrophenschutz mitteilten, die dann schnell Hilfe organisierte.

